

EDICIONES

Málaga

SECCIONES

Portada

Internacional

Nacional

Andalucía

11-M

Ayuntamiento

Barrios

Provincia

Universidad

Sociedad

Politica

Cultura

Deportes

Sucesos

Tribunales

Ciencia y tecnología

Economía

Empresas

Turismo

Ecología

Infraestructuras

Televisión

El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares

Galería fotografica

Album

Anuario económico

(La Caixa)

OPINION

Opinión

Cartas a GD

Plaza nueva

Editorial

Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta

Sierra Nevada

Canal cofrade

Canal motor

Granada histórica

Cuaderno cultural

Canal musical

Gastronomía

Granada empresas

Vamos de tapas

Canal Taurino

Ciencia y salud

Granada empleo

Granada verde

Canal joven

Granada

Inmobiliaria

Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital

Enlaces

Puerta Elvira

Andalucía 24h

Guía de museos

MÁS DE 400.000 PERSONAS DURANTE 2003

El Parque de las Ciencias bate récord de visitas

26/4/2004- 19:25 - Sociedad

El 2003 ha sido el mejor año de la historia del Parque de las Ciencias de Granada en cuanto a cifra de visitantes se refiere, ya que durante este año el Parque recibió un total de 401.435 visitas, de las cuales 261.053 entraron al museo y 140.382 al Planetario, lo que supone un incremento del 9,4 por ciento con respecto al número de visitantes del año 2002 (367.024), según los datos reflejados en la memoria del pasado año.

Durante 2003 el número medio de entradas diarias fue de 1.334, de las cuales 867 corresponden al museo y 466 al Planetario, siendo los meses de febrero a mayo los de mayor número de visitas de grupos de estudio, superando la cifra de 1.681 visitas de media diaria.

Según los datos de la memoria, el número de visitas de particulares y grupos de adultos ascendió durante el pasado año al 61 por ciento, porcentaje que supera al registrado por las visitas de grupos de estudio (39 por ciento). El mes con mayor número de visitantes fue marzo, con una media diaria de 1.857 entradas y el de menor, septiembre, con una media de 908. Al cierre del año el Parque había vendido 2.739.046 entradas desde su apertura, según se destaca en el balance del año.



Panorámica aérea del Parque de las Ciencias de Granada. (GD)

 Imprimir

 Enviar por correo

Los lectores recomiendan:

- **Tiziano Ferro ofrecerá mañana un concierto en el Palacio de Congresos de Madrid** - 23/4/2004
- **Piden prisión para los dueños de un conocido club de alterne en Motril** - 25/4/2004
- **Sierra Nevada afronta "a tope" el cierre de temporada** - 25/4/2004



Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

El director del Parque de las Ciencias, Ernesto Páramo, resalta en la memoria que "siete de cada diez visitantes del museo vienen de fuera de Granada y que la nota media que recibe el Museo de sus usuarios es de 8,2. Además, tras la visita, el 99 por ciento afirma que lo va a recomendar a otras personas". Para el director del Parque "a pesar de no ser un museo con larga tradición (sólo tiene ocho años) goza ya de un alto prestigio entre el resto de los museos españoles y de una sólida posición a nivel internacional".

Páramo subraya en la memoria que el 2003 ha sido el año de gestación del proyecto de ampliación de la cuarta fase del Parque de las Ciencias, "que en los próximos meses se tiene que materializar". Así, manifiesta que este proyecto "de gran calado supondrá un verdadero salto y logrará convertir al Parque en un referente cultural nacional e internacional".

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/></p>

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com